



# Color

69色の虹をかけよう

学校教育目標

「ふるさとを愛し 未来を切り拓く 生徒の育成」

佐世保市立世知原中学校 学校だより 第19号

令和5年1月10日(火) 校長 野口 昌宏

校訓

自主 創造 友愛

世知原中HP



## 新しい年、3学期がスタート！

新しい年が幕を開けました。改めまして、あけましておめでとうございます。

1月2日、私は「**世知原の新成人を祝う会**」に出席しました。しっかりとした姿、一人ずつ周囲の人への感謝や将来の目標を語る姿を見ながら、今の世中の皆さんはどんな大人になるのだろうと想像し、これからの成長や活躍が楽しみになりました。とても素敵な成人式でした。

3学期初日のようすからは、冬休みに**体と心のエネルギー**の充電ができ、さわやかな緊張感をもって今日を迎えた生徒が多かったように感じました。

始業式では、「3つのお願い」をしました。

1つめは「**コロナ予防**」、2つめは「**素直に学ぶ**」、3つめは「**明るい未来につなぐ**」です。

健康的で明るい世中、明るい未来になりますようにと強く願い、今年も「**せちゅう**」で「あいうえお作文」にも挑戦しました。

私はよく、「**学校生活は点ではなくて線である**」と話します。「今」という瞬間の点がつながって線になっていきます。今やることに「**全力投球する**」ことで点がつながった太い線になっていきます。過去は過ぎてしまった

時間ですから、今さら変えることはできません。未来は「今」の一瞬一瞬の積み重ねの先にあります。この後にくる時間ですから、いろいろな**可能性**があります。生徒の皆さんには、今に「全力投球する」ことで明るい未来につないでほしいと思っています。

また、**うれし楽しい毎日**としていくために、自分はもちろん、周りの人も大切にしてください。**「この人と一緒にいたい」**と思われる人に成長して行ってほしいと思っています。

今年が、世知原中の皆さんにとってよい年になることを願っています。

保護者・地域の皆様、今年も本校の教育活動へのご理解・ご支援お願いいたします。

